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Губернатор оценил оснащение кабинета химии, в котором уже на следующей неделе будут учиться ребята  
из классов естественнонаучного профиля
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Максим НАЧИНОВ

Губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ принял участие 
в традиционном августовском 
педагогическом совещании 
и осмотрел Губернаторский 
лицей в Екатеринбурге, 
который в этом году примет 
первых учеников.

– Правительство Свердлов-
ской области продолжит созда-
вать условия для развития обра-
зования. В первую очередь стро-
ить и капитально ремонтиро-
вать школы. Здесь мы тесно со-
трудничаем с Министерством 
просвещения России. Уверен, что 
такое взаимодействие позволит 
наращивать темпы модерниза-
ции школ, укреплять материаль-
но-техническую базу образова-
тельных учреждений. В числе не-
изменных приоритетов – кадро-
вое обеспечение сферы образо-
вания, повышение доходов педа-
гогов, в том числе через различ-
ные формы поощрения и про-
граммы, позволяющие приобре-
сти жилье,  – заявил Евгений Куй-
вашев, обращаясь к педагогам.

Губернатор отметил, что в 
числе главных задач – формиро-
вание единого воспитательно-
го и образовательного простран-
ства. Для этого необходимо при-
менять современные практики, 
укреплять взаимодействие с ро-
дительским сообществом, совер-
шенствовать подходы в воспита-
нии гражданственности и патри-
отизма у молодежи.

109,5
миллиарда рублей составят 
инвестиции в Верхнюю Пышму

Губернатор Евгений Куйвашев 
утвердил комплексную программу 
развития городского округа на 2024 – 
2030 годы. Финансирование 
программы предусмотрено 
за счет средств федерального, 
областного, муниципального 
бюджетов и внебюджетных 
источников, которые составят 
примерно половину всей суммы. 
В рамках реализации программы 
планируется построить порядка 
800 тысяч квадратных метров 
жилья, переселить из аварийного 
жилфонда больше 730 человек, 
ввести не менее 1 200 мест в детских 
садах и не менее 9 500 мест в школах.

Всего на 

3  
рубля 

увеличен минимальный размер 
взноса на капремонт общего 
имущества в многоквартирных 
домах в Свердловской области

С 1 января 2025 года он составит 
17 рублей 48 копеек за квадратный 
метр общей площади квартиры. 
Решение принято на заседании 
регионального правительства. 
Изменение связано с ростом 
стоимости строительных материалов 
за последние два года. Повышение 
минимального взноса позволит 
сохранить темпы капитального 
ремонта и обеспечить его качество. 
На текущий момент объем 
выполнения плана по капремонту 
составляет 74%. 

К урокам готовы на отлично
Депутат Сергей Бидонько помог собрать в школу 22 юных свердловчанина

Максим НАЧИНОВ

В преддверии нового учебного 
года свердловчане продолжают 
готовить своих детей к школе. 
В этом им помогает депутат 
Государственной Думы РФ 
Сергей БИДОНЬКО – 
накануне он передал 
многодетным семьям 22 набора 
с канцтоварами в рамках акции 
«Собери ребенка в школу».

Наборы, в которые входят 
ручки, тетради, карандаши, 
фломастеры и другие школь-
ные принадлежности, получи-
ли 11 семей из разных городов 
Свердловской области. Некото-
рые родители обратились к де-
путату, другим он предложил 
помощь сам.

– Я сам папа и не понаслыш-
ке знаю, что собирать ребенка в 
школу очень сложно и зачастую 

очень дорого. И мы семьям, осо-
бенно многодетным, стараем-
ся помогать в этом важном де-
ле. Таким образом мы помога-
ем детям реализовать их жела-
ние учиться. Только в прошлом 
году в рамках этой акции мы со-
брали в школу 220 тысяч ребят 
по всей стране. Будем продол-
жать эту работу и надеемся, что 
это поможет родителям, – рас-
сказал  Сергей Бидонько.

Наборы для школьников 
разных классов отличаются 
в зависимости от того, какие 
канц товары им нужны. Каж-
дый комплект обошелся бы ро-
дителям примерно в 4 тысячи 
руб лей.

– Мы берем самое каче-
ственное, самое дорогое, что-
бы ребят порадовать. Для мно-
годетной семьи собрать, на-
пример, трех детей в школу – 

это ощутимые средства, кото-
рые они из семейного бюдже-
та не всегда могут выделить. Ес-
ли они обратятся в следующем 
году, мы снова поможем, – заве-
рил депутат.

В этой акции Сергей Бидонь-
ко принимает участие уже тре-
тий год подряд, так как хочет 
внести свой вклад в помощь 
многодетным семьям.

Химия знаний
Евгений Куйвашев заявил о дальнейшей поддержке учителей на областном педсовете


